

EDITORIAL

Resulta llamativa la toma de terrenos destinados a cortafuegos en la Región del Biobío. Una situación que preocupa, dado que dichos espacios son para prevenir el avance de las llamas en caso de incendios forestales. Sobre todo, considerando lo acontecido durante los últimos años, donde, a consecuencia del cambio climático hemos sufrido un alza en las temperaturas y, bajo una crisis hídrica, estamos más expuestos a la ocurrencia de afectaciones por acción del fuego, con los coletazos que hemos visto, decenas de vidas perdidas y miles de hectáreas arrasadas.

Por eso, bajo ninguna perspectiva se puede entender o justificar la ocupación de estos espacios que no solo le sirven a quienes colindan con plantaciones forestales o bosques, sino que también al resto de los vecinos de dichos sectores, quienes pueden verse afectados por estas tragedias debido a la irresponsabilidad de unos pocos. Es lo que se denunció que ocurre en Dichato, comuna de Tomé, y en otras comunas como Lebu y Coronel, de acuerdo a lo que confirmó la Corporación de la Madera a Diario Concepción.

Es más, para mayor abundamiento, actualmente se tramitan leyes para potenciar dichos espacios de prevención de incendios.

"Se ha avanzado bastante en los desalojos, pero aún hay sectores que persisten. Lo que nos preocupa es que estas ocupaciones irregulares están concentradas en

Ocupación ilegal de cortafuegos



Desde este espacio, nos sumamos al llamado a tomar conciencia respecto de la importancia de que se respeten los cortafuegos. Su nombre lo dice todo.

áreas críticas para la prevención de incendios", indicó a Diario Concepción Margarita Celis, gerenta Regional de Corma Biobío y Ñuble.

Los cortafuegos ayudan a evitar que los incendios alcancen áreas pobladas, infraestructuras o sectores estratégicos, así como también proveen espacios seguros y accesibles para desplegar estrategias de combate al fuego. "Al disminuir la carga de combustible, reduce la velocidad y la intensidad del fuego, dando tiempo a los brigadistas para controlar la emergencia", expuso la misma representante gremial.

Desde el Serviu, indicaron que la ocupación de los cortafuegos que están cercanos a viviendas es una preocupación. "Hay que hacer un importante llamado, en esto tenemos que ser todos responsables. Todos hemos visto las tragedias que un incendio forestal puede causar, la pérdida de vidas, la pérdida de patrimonio, la pérdida de espacios naturales", aseguró la directora del Serviu en la Región del Biobío, María Luz Gajardo.

Desde este espacio, nos sumamos al llamado a tomar conciencia respecto de la importancia de que se respeten los cortafuegos. Su nombre lo dice todo.